

## Musa Rajekshah Buka Puasa Bersama dengan Ikatan Abiturient Yaspendha

Karmel - [SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM](http://SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM)

Apr 16, 2023 - 19:04



*Wakil Gubernur Sumut Musa Rajekshah Ketika Menyerahkan Bantuan Kepada Para Bilal Mayit*

SUMUT- Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah menggelar acara buka puasa bersama dengan Ikatan Abiturient Yaspendhar (IAY), di Masjid Almusanif, Kompleks Cemara Asri, Sabtu (15/4/2023).

Hadir dalam kesempatan itu, para alumni Yayasan Pendidikan Harapan mulai dari angkatan 1971 sampai dengan alumni angkatan 2022. Dalam kesempatan tersebut, Wagub Sumut yang juga merupakan Ketua Umum IAY berharap buka puasa bersama ini dapat meningkatkan silaturahmi antara alumni.

"Alhamdulillah, alumni dari angkatan 71 sampai 2022 berkumpul hari ini. Semoga silaturahmi ini juga meningkatkan amal kita. Dan mudah-mudahan pula adanya IAY ini seperti niat kita di awal,"kata Musa Rajekshah yang akrab disapa bang ljeck

Lebih lanjut, ia mengatakan bahwa IAY ke depan akan terus membuat kegiatan-kegiatan positif dan membantu kawan-kawan sesama alumni maupun membantu adik-adik yang masih ada di Yayasan Harapan.

"Mudah-mudahan kehadiran kita dapat memberikan manfaat bagi alumni dan sekolah. Kita juga terus mensupport alumni dan adik-adik yang memiliki UMKM dan lain sebagainya,"kata Ijeck.

Bukan hanya itu, IAY juga ingin ke depan semakin banyak generasi yang menimba ilmu di Yayasan Harapan."Ini yang kita dorong. Makanya dalam setiap berkegiatan kita selalu membawa nama Yayasan Harapan dalam kegiatan yang positif,"sebutnya.

Salah seorang alumni angkatan 2009, Rizky mengaku senang dengan acara silaturahmi dan buka puasa ini."Kita salah satu ikatan alumni yang cukup besar dan InsyaAllah selalu memberikan kontribusi untuk sekolah,"ujarnya.

Buka puasa bersama dengan Ikatan Abiturient Yaspendhar (IAY) tersebut juga dirangkai dengan pemberian bantuan kepada para bilal mayit sebagai bentuk kepedulian Wakil Gubernur Sumut Musa Rajekshah ( Karmel,rel )